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《成大即時新聞》（2012/10/19）打通產學合作任督二脈，加強產學互動，落實校園研發能量產業化，成功大學與社
團法人中華民國南部科學園區產學學會聯手成立「成功俱樂部」，開啟產學共生共榮的新合作模式。成大校長黃煌煇
希望藉由學用合一的平台，協助南部區域產業發展，活絡臺灣產業經濟。

對於成大大動作的成立「成功俱樂部」，南科管理局局長陳俊偉，義守大學校長蕭介夫、南台科技大學校長戴謙、以
及國內知名生技產業界代表專程來共襄盛舉並寄於厚望，期待成為「成功俱樂部」的一員，共創學產雙贏。

成大校長黃煌煇說，在國內，研發能量都集中在大學裡，企業要發展必須走進大學，善用教授的研究成果，而大學要
發展，也必須把研究成果行銷出去，獲得更多的資金，以持續厚實研究能量，追求學術卓越。他認為無論是學術界或
企業界，產學合作要成功，都需從「成功」出發，因為成大最瞭解企業的需要，也有很好的產學合作成果。

他表示，21世紀是產學合作的時代，一定是朝產學合作的驅勢發展，「成功俱樂部」之後，剛開始以成大最頂尖的
教授群為骨幹，然後逐步發展跨校合作的機制，結合所有學界的力量，走進科學園區、走進企業的核心，與企業一起
攜手合作。現階段，臺灣已經有很好的生技醫療發展基礎，因此「成功俱樂部」初期，會先從生技醫療產業的合作開
始。

臺南科學園區管理局局長陳俊偉說，長期以來政府一直在推產學合作，但卻少一個健全的制度及有力的領頭羊帶領，
所以至今產學合作的成效，仍有許多待努力的空間，作為最有產學合作經驗的成大校長黃煌煇，願意站出來高臂一揮
，籌組「成功俱樂部」，作為產學合作的平台，提升企業競爭力，臺南科學園區一定義無反顧全力支持與參與。

深入資訊：
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